



FÉDÉRATION FRANÇAISE de JEU de BALLE au TAMBOURIN

COMMUNIQUE DE PRESSE

« Paulhan s'impose vainqueur du Championnat de France, chez les femmes et les hommes pour cette saison 2024-2025 »

Le championnat de France en salle 2025 s'est clôturé ce 2 mars et Paulhan s'impose en vainqueurs dans les 2 catégories !

Chez les dames, l'équipe de Paulhan conserve son titre national, après sa victoire en match retour contre les Poussannaises (résultat 13-5), qui finissent ainsi deuxième de la compétition. L'équipe de Notre Dame de Londres termine sur la troisième marche du podium, grâce à leur victoire sur les Pennes Mirabeau (résultat 13-5). Avec une progression tout au long du championnat, La Chapelle aux Pots n'aura pas démerité sur ce dernier plateau, avec un joli match contre l'équipe des Pennes Mirabeau (résultat 11-13).

Du côté des hommes, les jeunes de Paulhan s'imposent eux aussi, et remportent pour la première fois un titre de champion de France ! L'équipe de Florensac finit deuxième du championnat, malgré une jolie victoire contre les Paulhanais, un remake du match de finale de la Coupe d'Europe des clubs (en décembre 2024 à Barcelone) tournant cette fois-ci à leur avantage (résultat 13-12). Poussan termine à la troisième place, devant l'équipe des Pennes Mirabeau. Les jeunes équipes de Beauvais et La Chapelle aux Pots ont su démontrer de belles qualités de jeu, dont une belle victoire de Beauvais face à Argentat (résultats 13-8) !

Les 3 premières équipes de chaque catégorie seront qualifiées pour la prochaine Coupe d'Europe des clubs en salle, qui se déroulera fin 2025.